

## La candidata independiente ‘Marichuy’ iniciará gira en territorio del EZLN

Por: Radio Fórmula. 12/10/2017

***Luego de se registrará como candidata independiente a la presidencia de la república en el 2018, aparecen lonas en puentes peatonales de San Cristóbal, en el que se invita a asistir al Caracol de Oventic, municipio de San Andrés Larrainzar, para acompañar a “Marichuy”, como se le conoce en las filas rebeldes.***

Chiapas.- María de Jesús Patricio Martínez, candidata presidencial del Ejército Zapatista de Liberación Nacional Nacional, EZLN, convoca a que la acompañen a los recorridos que hará en territorio zapatista.

Luego de se registrará como candidata independiente a la presidencia de la república en el 2018, aparecen lonas en puentes peatonales de San Cristóbal, en el que se invita a asistir al Caracol de Oventic, municipio de San Andrés Larrainzar, para acompañar a “Marichuy”, como se le conoce en las filas rebeldes.

En el Boulevard Juan Sabines, el mensaje dice así “convocatoria Asista al en encuentro con el Consejo Indígena de Gobierno y la vocera María de Jesús Patricio Martínez el 19 de octubre del 2017. En el Caracol II de Oventic, a las 10 am, horario nacional”.

De acuerdo a la información del recorrido que realizará en octubre, la candidata del CNI-EZLN, recorrerá 5 caracoles zapatistas La Realidad, en Las Margaritas; La Garrucha, Ocosingo; Morelia, Altamirano; Roberto Barrios, Palenque. Y Cierra su gira en Oventic, municipio de San Andrés Larrainzar.

Se indicó que “Marichuy”, irá acompañada de altos mandos militares del Ejército Zapatista de Liberación Nacional Nacional.

María de Jesús Patricio Martínez, es la primer mujer indígena que se postula a la presidencia de la república de México, va respaldada por 60 tribus adherentes al Consejo Nacional Indígena.

Es de la etnia Nahua, de Tuxpan, Jalisco y es una médico tradicional y defensora de los derechos humanos.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: radioformula

**Fecha de creación**

2017/10/12